

Para su Publicación Inmediata 28 de marzo del 2025

EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL CONDADO, ADAM BELLO, FELICITA AL CENTRO DE SIMULACIÓN DEL HOSPITAL COMUNITARIO DE MONROE POR SU PRESTIGIOSO GALARDON RECIBIDO

ROCHESTER, NY — El director ejecutivo del condado, Adam Bello, se enorgullece de anunciar que el Monroe Community Hospital (MCH por sus siglas en inglés) ha sido galardonado con el Premio a la Innovación del Año 2024 de LeadingAge New York por su innovador Centro de Simulación. Este prestigioso reconocimiento celebra los programas y servicios con visión de futuro en proveedores de atención a largo plazo sin fines de lucro en todo el estado.

"El Condado de Monroe invirtió en el Centro de Simulación del MCH porque reconocimos la necesidad de que los profesionales de la salud accedan a una capacitación práctica e innovadora para brindar los más altos estándares de atención", dijo el Director Ejecutivo del Condado Bello. "Y al compensar al nuevo personal por la formación, estamos eliminando las barreras para el empleo y atrayendo a más personas a esta profesión de vital importancia. Al invertir en los trabajadores de la salud, estamos invirtiendo en el condado de Monroe y estamos orgullosos de que LeadingAge NY haya reconocido la dedicación del MCH en el servicio a nuestra comunidad."

El Centro de Simulación, que se inauguró durante el verano del 2024, ha transformado la formación del personal del MCH. El Centro cuenta con una tecnología de simulación de vanguardia, que incluye dos maniquíes receptivos en una sala semiprivada que permiten al personal practicar en tiempo real algunos escenarios en un entorno seguro y controlado. Otro espacio dedicado permite a los equipos revisar las sesiones grabadas y discutir las mejoras de rendimiento.

Cerca de 450 empleados, tanto clínicos como no clínicos, han recibido capacitación en el Centro de Simulación sobre temas que van desde el control de infecciones y las mejoras en barrera precauciones hasta la limpieza de contactos, con programas de capacitación adicionales actualmente en desarrollo.

"Hemos invertido mucho, con el apoyo del Condado y el Estado, para crear experiencias de aprendizaje innovadoras y de la vida real para nuestro personal, y ya estamos viendo que esa inversión mejora la atención brindada a nuestros residentes", dijo Alyssa Tallo, Directora Ejecutiva de Salud de MCH. "Nos sentimos honrados de que LeadingAge NY haya reconocido nuestro trabajo para transformar la capacitación, y seguimos comprometidos a brindar una atención con la más alta calidad a aquellos a quienes servimos."

El Centro fue hecho posible gracias a una subvención de \$878,000 del programa de Aumento de la Capacidad de Capacitación del Estado de Nueva York y por el apoyo del Condado de Monroe.

Acerca de LeadingAge

LeadingAge representa a más de 5,000 proveedores de servicios para personas mayores sin fines de lucro y otras organizaciones con mentalidad de misión que tocan a millones de vidas todos los días. Junto con sus miembros y 38 socios estatales, LeadingAge utiliza la investigación aplicada, la defensa, la educación y la construcción de la comunidad para hacer un mejor lugar para envejecer en los Estados Unidos.

Acerca de MCH

El Monroe Community Hospital, el 17º centro de enfermería especializada más grande del país y el más grande del estado de Nueva York, brinda servicios de atención para la rehabilitación de alta calidad y a largo plazo a personas con afecciones de salud complejas y crónicas. El centro propiedad del condado cuenta con 566 camas de enfermería especializada y es el hogar de residentes de todas las edades, desde bebés hasta centenarios. Para obtener más información, visite MonroeHosp.org o siga al @MonroeCommunityHospital en las redes sociales.

-30-

Relaciones con prensa y medios:

Steve Barz, Director de Comunicaciones stevebarz@MonroeCounty.gov (585) 753-1064 Molly Clifford, Subdirector de Comunicaciones

mollyclifford@MonroeCounty.gov
(585) 233-3699